

PRESSEMITTEILUNG 02/2025

Metall- und Elektro-InfoTruck auf Ulmer Bildungsmesse

Götz Maier: „Im InfoTruck können Ausbildungsberufe praxisnah erlebt werden.“

27.01.2025

ULM/ALB-DONAU-KREIS – Während der Ulmer Bildungsmesse (13.02.25 bis 15.02.25) steht der InfoTruck der Metall- und Elektroindustrie (M+E) für Interessierte auf dem Ulmer Messegelände offen. Darüber hinaus wird der M+E-InfoTruck von 18.02.25 bis 20.02.25 den Schulverbund in Blaustein und von 21.01.25 bis 25.02.25 die Gemeinschaftsschule in Schelklingen besuchen. „Im Inneren gibt es jede Menge Gelegenheit, Dinge auszuprobieren“, sagte Götz Maier, Geschäftsführer von Südwestmetall in Ulm. Der M+E-InfoTruck bietet die Möglichkeit, Grundfertigkeiten verschiedener Berufsbilder kennenzulernen.

Über den InfoTruck hinaus gibt es natürlich viele weitere Unternehmen der M+E-Industrie auf der Ulmer Bildungsmesse. In Halle 4 findet sich der Gemeinschaftsstand von Südwestmetall und dem Unternehmensverband Südwest, auf dem sieben Betriebe dieser Branche ihre Ausbildungsberufe und auch dualen Studiengänge präsentieren.

Zu den Ausstellern des Gemeinschaftsstandes zählen:

Airbus Defence and Space, BBQ Berufliche Bildung gGmbH, DEUTZ AG, Kässbohrer Geländefahrzeug AG, KAMAG Transporttechnik GmbH & Co. KG, Spohn & Burkhardt GmbH & Co. KG, Thales Deutschland GmbH, ulrich medical

In der M+E-Industrie sind über 40 verschiedene Ausbildungsberufe vorhanden. Neben den gewerblich technischen Berufen bieten die Betriebe auch IT-Ausbildungsberufe und kaufmännische Ausbildungsberufe an. Wer sich hierüber online informieren möchte, findet unter www.youtube.de/MEBerufe zu fast jedem M+E-Ausbildungsberuf ein Video, das die Tätigkeit anschaulich erklärt. Das Karriereportal der Metall- und Elektroindustrie, zu finden unter www.zukunftsindustrie.de, ist die Plattform für M+E-Berufsinformation mit konkreten Angeboten zu Praktika, dualen Ausbildungs- und dualen Studienplätzen.

Fotos zum Abdruck honorarfrei.

Quelle: Südwestmetall

Bildunterschrift:

Bild 1:

Im M+E-InfoTruck können Schülerinnen und Schüler Vieles selbst ausprobieren.

Bild 2:

Der M+E-InfoTruck in neuer Optik

Info zu Südwestmetall:

SÜDWESTMETALL ist der Verband der Metall- und Elektroindustrie Baden-Württemberg. Er ist kompetenter Ansprechpartner für Arbeitgeber in arbeits- und sozialrechtlichen, tarifvertraglichen und sozialpolitischen Fragen. SÜDWESTMETALL ist Sprachrohr für seine Mitgliedsbetriebe gegenüber Gewerkschaft, Staat und Öffentlichkeit. Zusammen mit dem Sozialpartner vereinbart SÜDWESTMETALL in Tarifverträgen die Bedingungen der Arbeitsverhältnisse.

Die Bezirksgruppe Ulm von SÜDWESTMETALL und des tarifungebundenen Unternehmensverbands Südwest betreut in der Region Ulm, Biberach, Alb-Donau und dem südöstlichen Teil Sigmaringens 144 Betriebe mit 59.151 Beschäftigten.